
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 水野賢一会長 

12月 10日に田中ガバナーエレクト国際協議会壮行会と、2016-2017年浜守ガバナー年度の 

決算報告会に浜田次期会長と出席してまいりました、田中ガバナーエレクトの挨拶がいま 

までのガバナーには無いボヤキの様な挨拶がユニークで魅力的な田中ガバナーエレクトで 

した。浜守さんの決算報告、門田さんの質疑応答が真に絶妙で上手でした。 

昨夜は、サンアンドレス公園復旧工事についての国際 5団体会議に浜守パストガバナー 

熊谷パスト会長と出席して来ました。ロータリー2クラブ、ライオンズ 2クラブ、青年会議

所ＯＢの会議で、今後のサンアンドレス公園、モニュメントと鎮魂愛の鐘の移設の件、公園に設置したい物な

どを今後どうしていくかが議題と成りましたが、12 月中県の方へ返事をしなければ成らないとの事なので、愛

の鐘は移転する事に返事をしてきました。予算については今から詰めて行きたいと考えております。とりあえ

ず撤去工事が早急に始まるそうですが、移設完成はＨ31年度になる長期の計画となります。 

今年の漢字は「北」でした。今年は北朝鮮のニュースが多かった様に感じていましたので、以外でしたが納

得ですね。そこで、自分の今年の漢字は何かと考えますと「忙」ではないかと思います。忙とは心を亡くすと

書くそうで正に其のとおりだったと思います。忙しくて心がこもってなかった事が多々あった様におもいます。

そして亡くした物も多かったと思います。特に今年は多かった様に思います。友達、仕事の書類、そして年末

にはコツコツ貯めていたへそ繰りを無くしました。くやしい。 

来年は時間を上手に使い、余裕をもって事にあたりたいと思っております。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より お正月休暇のお知らせが届いています。 

期間 12月 29日～1月 3日 

  ２ ガバナーエレクト事務より      

熊谷雅也会員に 次年度ロータリーの友地区委員会副代表委員への就任依頼が届いています。 

３ 米山記念奨学会より 月刊誌 ハイライト米山が届いています。 

：今月のトピックス：：  

------------------ 

・ＲＩ会長と米山学友らが懇談 ― ロータリー研究会 ― 

・寄付金速報 ― 今年もあと半月、ご送金はお早目に ― 

・11月 18日東京において全国学友会会長セミナー開催  

・ミャンマー米山学友会による「田中作次奨学金」第 1回贈呈式開催 

・11月 18日ソウルにおいて韓国米山学友会が総会を開催 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           １２月第２週例会 ２０１７年１２月１４日（木）  

ソ ン グ ： 我等の生業      ボックス ：２７，０００円   （報告者 紀室 綾子会員） 

本日出席率 ： ６１．５４％ 前回修正後６７．３１％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ６名）  (報告者 千田喜一郎会員） 
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◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 松田福美青少年奉仕委員長 

  １６日（土）は 東高校 IAC 生と共に歳末助け合い募金と、大洋学園生を招待してのクリスマス会が行わ

れます。皆様のご協力お願いいたします。 

    歳末助け合い １０時～  サンリア・マイヤインター店 

    クリスマス会 １３時４０分集合１４時発三鉄で釜石往復１６時１０分着 手品等の出し物歓迎。 

 

            ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                  次年度役員選挙 

  

          以前例会において次期会長エレクトに付き立候補者を募りましたが今現在申し出 

がありませんので、過日開催いたしましたパスト会長会議で推薦され承諾いただきま 

した鈴木信男会員を次期会長エレクトにお願いしたいと思います。 

ご異議がなければ拍手をもってご承認ください。    承認 

 

 

上期活動報告 

 

★ 松田福美青少年奉仕委員長 

    2017/  8/ 4  インターアクト年次大会参加  

開催場所 花巻東高校         参加会員  3 名 

2017/10/10   ＩＡＣ定例会に出席             参加会員  3 名 

2017/10/28   東高校文化祭見学例会          出席会員  30 名 

2017/12/16  IAC 生と共に歳末助け合い募金活動  

参加会員 サンリア 17 名 マイヤインター店 13 名    合計  30 名 

2017/12016  IAC 主催の大洋学園クリスマスへの支援・参加  

三鉄にて盛・釜石往復                    参加会員  11 名 

青少年奉仕委員会の活動は、インターアクトクラブが目標としている「建設的な指導力を養成し、自己の完

成を図る」「他人に対する思いやりと、他人の力になる心構えの奨励と実践」等奉仕の精神と国際理解を付与す

るための指導・助言をしながら地域社会に貢献できる青少年の育成に少しでもお手伝いすることとなっており

ます。上期の活動内容は上記の通りですが、残り下半期も 2 月ＩＡＣ3 年生を送る会、3 月東高校卒業式・入学

式の参加や 5 月鯉のぼり子供の集い参加、6 月大船渡警察署前花壇整備等がございますので、多くのロータリ

アンの参加を募り、今後もＩＡＣの生徒さんたちを委員共ども支援していきたいと思っております。 

 

★ 志田成樹社会奉仕委員長 

上期活動報告をいたします。 

社会奉仕委員会では、社会福祉に松岡克之さんをはじめ前原汪子さん、環境保全では 

菊地弘郎さんをはじめ、山田喜美雄さん、阿部英氣さんのご協力を頂き活動してまいり 

ました。 

・社会福祉委員会では、8 月 11 日に成仁ハウス百年の里夏祭りに、松岡克之さん、前

原汪子さんをはじめ会員 20 名で参加してきました。焼き鳥や、焼きそばなど 10 店舗 

  近く出店していましたが、西クラブではフランクフルトを担当し、皆様のご協力もあり閉店前には完売い



たしました。 

・環境保全では、菊地弘郎さんをはじめ、山田喜美雄さん、阿部英氣さん、会員皆様のご協力を頂き、 

8 月 12 日に育みの像、四つのテスト碑の清掃 

10 月 5 日に盛川河川敷、育みの像の清掃活動 

また、3 班に分かれて定期的な育みの像の清掃活動をおこなってまいりました。 

社会奉仕委員会は、会員皆様にご参加頂く活動となっていますので、下期の活動につきましてもご協力よろ

しくお願いいたします。 

以上をもちまして、社会奉仕委員会の上期活動報告を終わります。 

 

★ 大西竜介職業奉仕委員長 

上期の活動報告を致します。 

まず、ロータリーの基本理念となっております四つのテストの唱和これを毎月第一例会 

はソングの斉唱、その他の例会では皆さんのご協力の元、唱和を実施致しております。 

ご協力ありがとうございます。 

・       ・四つのテスト碑の清掃。社会奉仕委員会の皆さんの協力の元、8月 10日に実施してお 

ります。 

・ 職場訪問例会と致しまして、9 月 21 日に大船渡市防災センターへの施設見学を行い、センター内の指

令センターや AEDを使用した心肺蘇生法のデモンストレーションを見学しました。 

普段なかなか見る機会の出来ない防災施設の設備などを見学でき、会員の皆様の、職場での防災意識

向上につながったのではないかと思います。 

以上で職業奉仕委員会の上期活動報告とさせて頂きます。 

下期の活動につきましても皆さまのご協力をお願い致します。ありがとうございました。 

 

★ 木下彰則クラブ奉仕委員長 

クラブ奉仕委員会の上期活動報告をさせて頂きます。 

 ８月 ７日月曜日 納涼例会。 盛町の七夕祭りに合わせて開催しました。 

  開催場所  元会員の鈴木章二さん宅をお借りしました。 

９月２８日木曜日 第一回の夜例会を開催し、グループミーティングを行いました。  

     開催場所は、盛町の栄寿司です。 

１０月１４日土曜日 ロータリークラブ野球大会への参加。 山形県米沢市で開催。 

見事、５対２で勝利して来ました。 

１０月２５日水曜日 大船渡西ロータリークラブ秋の親睦ゴルフ大会を開催しました。 

今回より、優勝トロフィーを一新し、真新しいトロフィーに最初に名前を刻んだのは、佐々木敏彦会員 

です。おめでとうございました。 

１１月３０日木曜日 第二回の夜例会を開催。講演（お話）聞きました。 

開催場所は、盛町の浦貞です。初めて入る人、何十年ぶりに入る人、それぞれ感動していた様です。 

水野会長は、結婚式を挙げたのが、浦貞だったそうです。 

出席率は、    １１月末現在で、８５．５７％です。昨年度の出席率は、８２．６０％でした。 

ニコニコＢＯＸ、 １２月７日現在で、３７４，０００円です。昨年度は同月で、４４７，０００円です。 

２回分くらい遅れています。夜例会の影響かなと少し思っております。 

昨年度は総額、１，２２６，７０８円です。 

クラブ会報    殆どおんぶに抱っこで、和賀さんにやって頂いています。本当にありがとうございま 

す。これからも宜しくお願い致します。 

以上が、上期の活動報告です。会員皆様の御協力程ありがとうございました。 



また、来週には忘年会、来年第３週には、新年会・家族会を予定しております。 

これから年末年始、年度末と何かとお忙しいとは思いますが、会員皆様の御協力とご参加・ご支援を宜しく 

お願い致します。   

 

歳末助け合い募金活動 
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マイヤインター店 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東高校 IAC 生が中心となり 大洋学園生を招いてのクリスマス会  

三陸鉄道レトロ列車にて 盛駅と釜石駅を往復 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


